



Grupo Essity tiene autorización en Ecuador para tomar control de Grupo Familia

Essity Group Holdings B.V. tiene el aval de las autoridades de control de Ecuador para adquirir el 44,4 % de las acciones de Productos Familia S.A., una compañía que se dedica a la fabricación y comercialización de productos de cuidado, higiene y aseo. La multinacional comunicó a la Superintendencia de Control del Poder de Mercado de Ecuador (SCPM) la oferta pública de adquisición (OPA) que efectuó a nivel internacional, con la cual pretende adquirir ese paquete de acciones de Productos Familia S.A.

[Leer más...](#)



Juez desestima demandas antimonopolio contra Facebook en EEUU

Un juez federal de Estados Unidos aceptó la solicitud de Facebook de desestimar las dos demandas presentadas en 2020 por el ente regulador de la competencia de Estados Unidos (FTC) y los fiscales generales de muchos estados, que acusan a la compañía de prácticas monopolistas. En las dos demandas presentadas en diciembre que se unificaron en un tribunal federal, funcionarios estatales y estadounidenses pidieron la desinversión de Instagram y WhatsApp, argumentando que Facebook había actuado para "afianzar y mantener su monopolio para negar a los consumidores los beneficios de la competencia".

[Leer más...](#)



El presidente de Cade ordena la reapertura del caso Nestlé y Garoto 19 años después de la fusión

El presidente del Consejo Administrativo de Defensa Económica (Cade), Alexandre Barreto, determinó la reapertura por parte del organismo que analiza la fusión de la adquisición de Garoto por Nestlé, realizada en 2002, uno de los casos más emblemáticos de la historia de la entidad. Barreto afirma que existe una "pequeña probabilidad" de que Cade pueda revertir una decisión judicial que requiere que el caso tenga un nuevo juicio por parte del Consejo. Por tanto, ordenó a la Superintendencia General del organismo realizar la "reinstrucción" del caso, es decir, abrir un nuevo proceso.

[Leer más...](#)



La CNMC aprobará el expediente de fusión de Unicaja y Liberbank en los próximos días

La Comisión Nacional de los Mercados y la Competencia (CNMC), que analiza la documentación que Unicaja y Liberbank presentaron hace casi dos meses, tiene previsto aprobar el expediente que dará paso a la previsible autorización del resto de los supervisores, incluida la del Ministerio de Economía, y que dará lugar a la creación del quinto banco español en las próximas semanas, según ha declarado la responsable de Competencia, Cani Fernández durante su intervención en el seminario 'La economía de la pandemia' en la UIMP organizado por la Apie y BBVA.

[Leer más...](#)



Alemania investiga a Apple por supuestas prácticas anticompetitivas

El regulador alemán de competencia abrió una investigación contra la compañía estadounidense de tecnología Apple por "eventuales prácticas anticompetitivas" con base en una ley que amplía el margen de acción contra los gigantes digitales. "Un procedimiento" se ha "lanzado contra la sociedad tecnológica Apple en virtud a las nuevas reglas antimonopolio aplicables a los grupos digitales", anunció la oficina federal anticarteles, que ya había iniciado investigaciones contra Facebook, Google y Amazon.

[Leer más...](#)



Van contra Google. Inicia investigación antimonopolio en Europa

Las autoridades están evaluando una supuesta violación a la ley de competencia por parte de Google debido a sus políticas de tecnología publicitaria. Los reguladores, que llevan alrededor de dos años investigando a la compañía, ahora evaluarán si Google está favoreciendo sus propios servicios al restringir el acceso de los rivales a los datos de los usuarios con fines publicitarios.

[Leer más...](#)



Imponen a filiales de Samsung la mayor multa antimonopolio de Corea del Sur

Las autoridades antimonopolio surcoreanas decidieron imponer a cinco filiales del grupo Samsung la mayor multa antimonopolio registrada hasta la fecha en el país, por valor de 235.000 millones de wones (174 millones de euros). La Comisión de Comercio Justo de Corea alega que Samsung Electronics, Samsung Display y otras dos unidades del grupo apoyaron arbitrariamente a la filial de servicios de alimentos Samsung Welstory desde 2013 para permitir que administrara sus servicios de cafetería interna.

[Leer más...](#)